



Conmebol admite error arbitral en partido entre Colombia vs Brasil



Argentina, a evitar sorpresas ante Ecuador y asegurar cupo a semis



Lautaro, James, Rondón, Darwin... el idilio continúa en cuartos



Colombia: calidad y garra ante encopetada Brasil

## NACIÓN

## Ecopetrol cerró presentación de ofertas para servicio de helicópteros

Se espera que el análisis de las propuestas finalice en agosto, con un proceso bajo estricta vigilancia.



Foto: [Ecopetrol](#)



MIÉRCOLES, 3 DE JULIO DE 2024

Redacción Web

El 2 de julio de 2024, [Ecopetrol](#) cerró el plazo para la presentación de ofertas en el proceso de contratación del servicio de transporte aéreo por helicóptero, que ha sido objeto de especial atención debido a denuncias previas sobre su transparencia.



Algunos usuarios de Compensar recibirán medicamentos en Cruz Verde

[Ecopetrol](#) anunció el cierre del periodo para la recepción de ofertas de compañías interesadas en el contrato de transporte aéreo por helicóptero, marcando el 2 de julio de 2024 como la fecha límite tras una extensión del plazo inicial. La petrolera había ampliado el plazo originalmente fijado para el 27 de mayo, con el objetivo de atender las observaciones de varios participantes en el proceso.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

La controversia surgió a partir de denuncias que señalaban posibles irregularidades en el diseño del proceso de contratación, insinuando una predisposición a favor de una empresa específica. No obstante, tanto [Ecopetrol](#) como la compañía en cuestión han desmentido estas afirmaciones.

### En tendencia

1. Conmebol admite error arbitral en partido entre Colombia vs Brasil
2. Tribunal de Risaralda confirma nulidad de licencia de construcción
3. Chile pedirá la extradición de 'Larry Changa' del Tren de Aragua
4. Gobierno insistirá en convocar una asamblea constituyente pero por vía de la Carta del 91
5. Nombran al almirante Francisco Cubides comandante general de las FMM
6. Algunos usuarios de Compensar recibirán medicamentos en Cruz Verde
7. Remezón ministerial: van seis cambios y contando...

### Le puede interesar



TOP POLÍTICA

Así serán los cónclaves de los principales partidos este semestre



En respuesta a la sensibilidad y complejidad de este proceso, **Ecopetrol** solicitó desde el 23 de mayo de 2024 la vigilancia preventiva de la Procuraduría General de la Nación para asegurar la transparencia.

**Ecopetrol** informó que trece empresas nacionales e internacionales fueron invitadas a participar desde la apertura del proceso el 30 de abril de 2024. En un esfuerzo por mantener la transparencia y cumplir con las normativas, la empresa implementó varias medidas y observaciones, incluyendo la publicación de reglas en SECOP y la evaluación financiera y económica de las ofertas en múltiples monedas.

La petrolera subrayó que ha seguido estrictamente las normas de derecho privado que rigen su actividad contractual. "Estamos comprometidos con un proceso transparente y equitativo", afirmó un portavoz de **Ecopetrol**. "La Procuraduría General de la Nación ha sido fundamental en este proceso de vigilancia preventiva, y todas las observaciones han sido atendidas minuciosamente".

El análisis de las propuestas recibidas continuará hasta principios de agosto, cuando se espera que finalicen las etapas de evaluación y negociación. La expectativa es que este contrato permita a **Ecopetrol** optimizar sus operaciones logísticas y de transporte, reforzando así su capacidad operativa en el país.

En un contexto de alta vigilancia y múltiples auditorías, **Ecopetrol** se prepara para tomar decisiones que asegurarán no solo la eficacia operativa, sino también la integridad y transparencia del proceso de contratación, contribuyendo al fortalecimiento de la confianza pública en sus procedimientos.

TOP INTERNACIONAL

**Vancouver, la ciudad con mayor calidad de vida del mundo, sufre por el fentanilo**



TOP ECONOMÍA

**Con dos tributarias pospandemia, Colombia no endereza situación fiscal**

## Más información



FÚTBOL

**Colombia firmó reglamento para fortalecer seguridad en el fútbol**



NACIÓN

**Asesinan a funcionario del Palacio de Justicia en Cúcuta**



NACIÓN

**Juan Manuel Mesa, gerente general de IBM para Colombia**



NACIÓN



NACIÓN



NACIÓN

## Declaran nula elección de Carlos Upegui como concejal de Medellín

## Ecopetrol cerró presentación de ofertas para servicio de helicópteros

## Taxistas bloquean la av. el dorado con carrera 103 en Bogotá

Puede interesarte

Recomendado por Outbrain



AD  
See What Personalised Content We Have Based on Your Browsing History

DiscoveryFeed



AD  
Discover the Best Medical Schools for Your Future

Search Ads



AD  
Don't Miss Out on the Benefits of a Masters in Special Education

360Network

